

Zwölf Jugendliche aufgenommen

Verkehrsabsicherung und Ölspurbeseitigung beschäftigten die Preither Feuerwehr

Preith (ner) Zwölf Jugendliche wurden neu in die Jugendfeuerwehr Preith aufgenommen. Vorsitzender Roland Schmid konnte diese erfreuliche Zahl den Mitgliedern der Freiwilligen Feuerwehr während der Jahresversammlung mitteilen.

In seinem Bericht informierte Schmid über das gesellschaftliche Engagement der des Vereins: vom Maifest auf dem FFW-Gelände und der Teilnahme an Jubiläen, der Beteiligung am Herbstfest der Preither Vereine über das Aufstellen des Kerwa-Baums und einen Kameradschaftsabend bis zum sehr erfolgreichen Faschingsball.

Kommandant Alexander Bauer teilte mit, dass im vergangenen Vereinsjahr 14 Übungen zur Brändbekämpfung, Objekterkundung und Schulung stattfanden. Während der Brandschutzwoche im September wurde eine Großübung im Preither Gewerbegebiet zusammen mit den Wehren aus Weigersdorf, Seuersholz und Pollenfeld abgehalten. Besonders erfreut sei er, dass sich eine große Zahl von jungen Feuerwehrlern mit Eifer im Verein engagiere.

Dies solle jedoch nicht heißen, dass sich die erfahrenen Kameraden schon jetzt zurücklehnen sollten, sondern weiterhin an Übungen und



Ehrungen bei der Jahresversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Preith (von links): Kreisbrandmeister Hans Baumeister, Kommandant Alexander Bauer, Vorsitzender Roland Schmid, Harald Schneider (sechs Jahre Fahnen Träger der Wehr), 2. Vorsitzender Robert Beck, 2. Kommandant Norbert Albrecht und 2. Bürgermeister Bernhard Geyer.

Foto: ner

Einsätzen zahlreich teilnehmen dürften. Denn nur durch Übung könne im Ernstfall eine ruhige und besonnene Arbeit geleistet werden. Die Preither Wehr wurde im vergangenen Jahr bei mehreren Unfällen zur Verkehrsabsicherung gerufen, sie musste eine Ölspur beseitigen

und einen umgestürzten Baum sichern. In diesem Jahr wird wieder eine Leistungsprüfung stattfinden.

Jugendwart Christian Stark stellte in seinem Vortrag die „Neuen“ vor. Die Gruppe nahm am Jugendfeuerwehrtag teil, bekam eine Einweisung in die

Gerätschaften einer Feuerwehr, das Fahrzeug wurde vorgestellt und einige Übungen durchgeführt.

Der stellvertretende Bürgermeister Bernhard Geyer dankte der Feuerwehr für den Einsatz zum Wohl der Gemeinde. Kreisbrandmeister Hans Baumeister überbrachte den Dank der Kreisbrandinspektion und informierte über den Stand beim Aufbau des Digitalfunks im Landkreis. Er teilte mit, dass zusammen mit der Kreisverkehrswacht Fahrsicherheitstrainingstage angeboten werden, und stellte den Feuerwehrführerschein kurz vor.

Ehrungen bei der Wehr

Preith (ner) Vorsitzender Roland Schmid und Kommandant Alexander Bauer nahmen im Verlauf der Feuerwehr-Jahresversammlung Ehrungen für langjährige Mit-

gliedschaft im Verein vor. Für 25 Jahre Dienst in der Feuerwehr wurden Eduard und Rainer Breitenhuber sowie Bernhard Rußer geehrt. Bereits 40 Jahre im Dienst der

Wehr steht Michael Rangger. Außerdem bekam Harald Schneider eine Urkunde für langjähriges Tragen der Vereinsfahne. Sein Nachfolger wird Patrick Böhm.